



Grußwort

des Bayerischen Staatsministers für Unterricht und Kultus, Prof. Dr. Michael Piazzolo,
für die Webseite des Kinder-Medien-Preises DER WEISSE ELEFANT 2019

Kinder und Jugendliche wachsen heute von klein auf mit Smartphone und Tablet auf. Digitale Medien sind für junge Menschen ganz selbstverständliche Kommunikationsmittel. Unsere Schulen haben daher die Aufgabe, den Schülerinnen und Schülern einen kreativen und gleichzeitig kritischen Umgang mit modernen Medien zu vermitteln. Die Erziehung zu einem reflektierten Medieneinsatz ist in Bayerns Schulen fest verankert.

Medienkompetenz entsteht am besten durch einen lustvollen Umgang mit Medien. Wer selbst Filme macht, setzt sich gleichzeitig intensiv mit dem auseinander, was uns allen im Fernsehen oder auf YouTube präsentiert wird. Der Kinder-Medien-Preis ist eine großartige Initiative, weil er die Leidenschaft und den Ehrgeiz der jungen Filmmacherinnen und -macher weckt, sich in ihrer Sprache mit einem eigenen filmischen Werk auszudrücken. Besonders motivierend ist es, dass die Filme deutschlandweit präsentiert und bewertet werden und unsere erfolgreichen Jungfilmer einen der attraktiven Preise bei einem Festakt entgegennehmen können.

Als begeisterter Cineast habe ich mit großer Freude die Schirmherrschaft für den Kinder-Medien-Preis übernommen. Die kreative Ausdruckskraft und Vielfalt der eingereichten Beiträge ist beeindruckend. Ich wünsche dem Publikum eine anregende Film-Matinée und den teilnehmenden Kindern und Jugendlichen, dass sie viele weiße Elefanten mit nach Hause nehmen können.

München, im Juli 2019

A handwritten signature in blue ink, appearing to read 'M. Piazzolo', is written over a horizontal line.

Prof. Dr. Michael Piazzolo

*Bayerischer Staatsminister
für Unterricht und Kultus*